
令和元年度 岩手県立水沢工業高等学校 第２回学校評議員会 

R2.2.5 

13:30～14:55 

出席者：学校評議員５名、校長以下職員８名 

１ 開会の言葉 

２ 校長挨拶 

３ 学校概況説明 

（１） 本校の概況（校長より） 

（２） 各分掌から（抜粋） 

企画部・・・・・資格取得を目的とした朝学習の実施状況について 

        ＩＬＣ推進モデル校としての取組について 

        企業説明会の実施について 

        中学校教員向け学校説明会の実施について 

総務部・・・・・今年度のＰＴＡ活動計画について 

教務部・・・・・自ら学ぶ姿勢を保つための環境作りについて 

        皆勤・精勤の状況について 

        充実した授業作りと授業評価について 

        資格取得状況について 

生徒指導部・・・クラブ活動実績について。 

問題行動について いじめ認知３件。重大事態０件 

        スマホ・携帯利用マナーについての取組について 

進路指導・・・・Ｒ１進路状況について 

        就職の割合８５％（内訳は県内４８％・県外５２％） 

        進学の割合１５％ 

４ 学校評価について 

（１） 全体説明（副校長より） 

（２） 教務・生徒指導・進路・事務より説明と改善策の提示。 

５ 意見交換 

【中学校教員向け学校説明会】 

・出席は何人か。該当の中学校はどこか。 

【進路について】 

・地元の就職決定者の数は増えたのか減ったのか。その理由は何か。 

【スマートフォンの使い方について】 

  ・企業でも社員のスマートフォンの使い方については頭を悩ませているところが多い

が、学校で使い方教室等は開催しているのか。 

【その他】 



  ・学校の近隣で、交通事故が多発している箇所があるので、引き続き生徒への注意喚起

を行ってほしい。 

  ・地元企業は人材不足がかなり深刻である。今後も地元就職を勧めてほしい。 

  ・学校の雰囲気や生徒は年々良くなっていると感じる。 

  ・学校評価など種々のデータをしっかり提示している学校の姿勢に信頼が持てる。 

  ・地区へのボランティアに感謝している。今後も継続をお願いしたい。 

６ 校長謝辞 

７ 閉会の言葉 


